

Zwei Bäume mit 100 Wünschen

Bürger kaufen Geschenke für Kinder – Projekt wird im nächsten Jahr wiederholt



Susanne Giese (links) und Barbara Kiene inmitten von 112 Geschenken – und keines davon ist für sie.

Krowas

VON MICHAEL KROWAS

HEMMINGEN. Ach ja, es ist schon traurig, wenn die Bäume jedes Jahr zur Winterzeit ihr Laub verlieren, wenn die grüne Blätterpracht nackten, kahlen Ästen und Zweigen weicht. In Hemmingen allerdings gibt es zwei Exemplare, bei denen ist genau das sehr erwünscht: Die Wunschbäume, die seit Anfang Dezember bei Glende und in der Bücherei im Rathaus gestanden haben, sind restlos leergefegt.

„Es waren genau 112 Wunsch-

zettel, die wir an den beiden Bäumen befestigt haben“, sagt Barbara Kiene vom Verein Nachbarn helfen Nachbarn. Auf jedem stand die Weihnachtsbitte eines Kindes. „Und alle sind abgeholt worden“, fügt Kiene stolz hinzu.

Sie ist stolz auf die Hemminger, die die Zettel mitgenommen haben, um Kindern ihre oft bescheidenen Wünsche erfüllen, und sie ist mindestens ebenso stolz darauf, dass die Organisation des Wunschbaumprojekts bereits zum dritten Mal reibungslos geklappt hat. „Die Kooperation

zwischen uns und der Stadt Hemmingen hat wieder hervorragend funktioniert“, sagt Kiene, und Susanne Giese, die Seniorenbeauftragte der Stadt, ergänzt lächelnd: „Es ist Weihnachten, da muss es doch klappen.“

Giese hatte die Eltern von 113 Kindern angeschrieben und angeboten, deren Sprösslingen einen Weihnachtswunsch zu erfüllen. Die Daten der Familien, die finanziell nicht gut gestellt sind und die so vielleicht Gefahr laufen, nicht genug Geld für Weihnachtsgeschenke zu haben, ver-

waltet die Stadt selbstverständlich vertraulich, aber „zu Weihnachten muss es erlaubt sein, auch mal in die andere Richtung zu denken“, sagt Giese. Deshalb ist sie froh, dass eine Familie ihr Angebot dankend abgelehnt hat. „Im vergangenen Jahr haben sie noch mitgemacht, aber jetzt haben sie geschrieben, dass sie keine Unterstützung mehr benötigen“, sagt Giese. Auch auf diese Eltern ist sie stolz. Seit Montag können die Geschenke im Seniorenbüro im Rathaus abgeholt werden.